

Pressemitteilung zur Job-Start-Börse Umland 2023

Titisee-Neustadt – Endingen – Müllheim – Waldkirch-Kollnau – Emmendingen - Breisach

# Drei Wochen - Sechs Standorte: Die Job-Start-Börse Umland 2023

Vom Dienstag, den 10. Oktober bis Freitag, den 27. Oktober, öffnet die Job-Start-Börse Umland ihre Tore. Dieses bedeutende Event richtet sich in erster Linie an Schülerinnen und Schüler aus der Region, die die Gelegenheit haben, regionale Unternehmen sowie deren Praktika, Ausbildungs- und Studienangebote hautnah kennenzulernen. Der Veranstalter dieser Messe ist die BZ.medien GmbH & Co. KG in Kooperation mit der AOK Südlicher Oberrhein.

Die Schirmherrschaft für den Landkreis Emmendingen übernimmt Landrat Hanno Hurth, während Oberbürgermeister Michael Schmieder diese Aufgabe für die Stadt Waldkirch wahrnimmt. In Titisee-Neustadt hat sich Landrätin Dorothea Störr-Ritter bereit erklärt, die Schirmherrschaft zu übernehmen, ebenso in Müllheim, wo sie gemeinsam mit Bürgermeister Martin Löffler die Schirmherrschaft teilt. In Breisach ist Bürgermeister Oliver Rein der Schirmherr dieser wichtigen Veranstaltung.

Mit über 200 angemeldeten Betrieben ist die Job-Start-Börse 2023 größer und vielversprechender denn je. Die teilnehmenden Unternehmen erkennen in dieser Messe eine herausragende Chance, ihre Ausbildungsplätze zu besetzen und somit den Grundstein für die Fachkräfte von morgen zu legen. Die Veranstaltung bietet den ausstellenden Betrieben eine ideale Plattform, um ihr Ausbildungsangebot auf attraktive Weise zu präsentieren und sich erfolgreich mit potentiellen Auszubildenen von Morgen im persönlichen Dialog zu hinterlegen.

Aber nicht nur für die Unternehmen ist die Job-Start-Börse ein entscheidender Termin. Auch Schülerinnen und Schüler sowie deren Eltern vertrauen seit vielen Jahren auf diese wichtige Kontaktbörse. Hier können sie sich vor Ort ein umfassendes Bild von ihrem Traumberuf machen und sich mit Vorgesetzten, Ausbildungsleitern und Auszubildenden austauschen. In persönlichen Gesprächen können sie Fragen stellen, wie beispielsweise, welche Erwartungen an Auszubildende gestellt werden, welche Stärken in ihrem angestrebten Beruf gefragt sind, welche Perspektiven sich nach der Ausbildung bieten oder auch, welches Gehalt in Aussicht steht.

Die Job-Start-Börse erweist sich auch als äußerst interessant für junge Menschen, die ein duales Studium ins Auge fassen. Diese besondere Form der Ausbildung erfreut sich

sowohl bei den Studierenden als auch bei den Unternehmen großer Beliebtheit. Die Bandbreite der vorgestellten Berufe auf der Messe wird breit gefächert sein, von kaufmännischen Berufen über Handwerksberufe bis hin zum Gesundheitswesen, dem Bankwesen, der Metall- und Baubranche sowie dem Einzelhandel – die Liste der angebotenen Ausbildungsstellen ist lang und vielfältig. Es werden auch Berufe präsentiert, die den Jugendlichen möglicherweise bisher unbekannt waren oder über die sie bisher wenig Informationen hatten. Diese Vielfalt macht die Job-Start-Börse zu einer spannenden Erfahrung. Die Veranstalter sind überzeugt, dass die Job-Start-Börse auch in diesem Jahr wieder vielen Schülerinnen und Schülern den Weg zu einem begehrten Ausbildungs- oder Studienplatz ebnen wird.

Die Job-Start-Börse 2023 verspricht, ein unverzichtbares Ereignis für die Jugendlichen und Unternehmen im Breisgau zu werden. Unternehmen haben die Chance, vielversprechende Talente zu entdecken, während Schüler und Eltern eine unschätzbare Möglichkeit erhalten, sich über ihre beruflichen Perspektiven zu informieren und wertvolle Kontakte zu knüpfen.

Für weitere Informationen zur Job-Start-Börse 2023 und zu den teilnehmenden Unternehmen besuchen Sie bitte unsere Webseite unter <u>www.jobstartboerse.de</u> oder kontaktieren Sie uns direkt.

Über die Job-Start-Börse: Die Job-Start-Börse Umland ist eine jährlich stattfindende Veranstaltung, die Schülern, Unternehmen und Bildungseinrichtungen die Möglichkeit bietet, sich zu vernetzen und über Ausbildungs- und Studienmöglichkeiten in der Region zu informieren. Organisiert von BZ.medien GmbH & Co. KG in Kooperation mit AOK Südlicher Oberrhein, hat sich die Job-Start-Börse zu einer wichtigen Plattform für die berufliche Orientierung junger Menschen und die Rekrutierung dieser in der Region entwickelt.

## Wann & Wo

## Titisee-Neustadt - Kurhaus am Titisee

10.Oktober 2023 18:00 Uhr bis 20:30 Uhr

## **Endingen – Stadthalle**

12.Oktober 2023 18:00 Uhr bis 20:30 Uhr 13. Oktober 2023 08:30 Uhr bis 12:00 Uhr

## Müllheim – Bürgerhaus

17.Oktober 2023 18:00 Uhr bis 20:30 Uhr 18. Oktober 2023 08:30 Uhr bis 12:00 Uhr

# Waldkirch-Kollnau – Festhalle Kollnau & Georg-Schindler-Halle

19.Oktober 2023 18:00 Uhr bis 20:30 Uhr 20. Oktober 2023 08:30 Uhr bis 12:00 Uhr

## Emmendingen - Fritz-Boehle-Halle

24.Oktober 2023 18:00 Uhr bis 20:30 Uhr 25. Oktober 2023 08:30 Uhr bis 12:00 Uhr

## Breisach - Breisgau-Halle

26.Oktober 2023 18:00 Uhr bis 20:30 Uhr 27. Oktober 2023 08:30 Uhr bis 12:00 Uhr

An allen Standorten gibt es dieses Jahr einheitliche Uhrzeiten.

# Die Tagesveranstaltung am Mittwoch, den 11. Oktober 2023 wurde aufgrund fehlender Schulanmeldungen abgesagt.

Aufgrund der hohen Nachfrage haben wir uns dazu entschlossen, die Job-Start-Börse dieses Jahr an insgesamt sechs Standorten stattfinden zu lassen. In Titisee-Neustadt findet die Veranstaltung nicht wie bisher an einem Samstag, sondern erstmals unter der Woche statt.

Ergänzend und in direkter Anbindung zur Fritz-Boehle-Halle, wird auf dem Schulgelände in Emmendingen ein großes Zelt mit vielen weiteren Ausstellern und Angeboten aufgebaut.

In Endingen wird ergänzend zur Stadthalle die danebenstehende Turnhalle für die Job-Start-Börse mit weiteren Ausstellern genutzt.

Eltern, Großeltern oder auch weitere Verwandte und Interessierte, die gemeinsam mit ihren Kindern die Börse besuchen möchten, haben an den jeweiligen Abendterminen die Gelegenheit dazu.

Veranstalter der Job-Start-Börse ist BZ.medien. Die Börse ist eine Initiative von BZ.medien, der AOK Südlicher Oberrhein, der Bundesagentur für Arbeit Freiburg, der FWTM GmbH & Co.KG, der Handwerkskammer Freiburg, der IHK Südlicher Oberrhein und der Sparkasse Freiburg-Nördlicher Breisgau.

#### Kontakt für die Presse:

Christian Merkle, Leitung Unternehmenskommunikation und -marketing, BZ.medien, 0761-496 4400, christian.merkle@bz-medien.de